Curiosity rover's methane result challenges life theory

The Curiosity rover's failure to detect methane on Mars is a blow to theories that the planet may still host some types of life, say mission scientists.

Telescopes and satellites have reported seeing small but significant volumes of the gas, but the six-wheeled robot can pick up no such trace.

On Earth, 95% of atmospheric methane is produced by microbial organisms.

Researchers have hung on to the hope that the molecule's signature at Mars might also indicate a life presence.

The inability of Curiosity's sophisticated instrumentation to make this detection is likely now to dent this optimism.

"Based on previous measurements, we were expecting to go there and find 10 parts per billion (ppbv) or more, and we were excited about finding it. So when you go to search for something and you don't find it, there's a sense of disappointment," said Dr Chris Webster, the principal investigator on Curiosity's Tuneable Laser Spectrometer (TLS).

The Nasa rover's search is reported online in a paper published by Science Magazine.

Curiosity has been sucking in Martian air and scanning its components since shortly after landing in August 2012.

From these tests, it has not been possible to discern any methane to within the present limits of the TLS's sensitivity.

This means that if the gas is there, it can constitute no more than 1.3ppbv of the atmosphere - equivalent to just over 10,000 tonnes of the gas. 

This upper limit is about six times lower than the previous estimates of what should be present, based on the satellite and telescope observations.
Deep down

The number of 1.3ppbv is very low, and will put a question mark against the robustness of those earlier measurements.

The fact that Curiosity is working at ground level and in one location should not matter, as the Martian atmosphere is known to mix well over the course of half a year. 

Methane at Mars could have a number of possible sources, of course - not just microbial activity. 

It could be delivered by comets or asteroids, or produced internally by geological processes.
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Результаты исследования марсохода «Кьюриосити» ставят под сомнение возможность жизни на планете


Исследовательский аппарат «Кьюриосити» не обнаружил метан на Марсе. Задействованные в проекте ученые утверждают, что это подрывает теорию о возможности существования каких-то форм жизни на красной планете.   

Телескопы и спутники зафиксировали небольшие, но достаточно значительные объемы газа, однако шестиколесный робот доказательств этому предоставить не смог. 

На Земле 95% атмосферного метана вырабатывается микробными организмами.

Исследователи надеялись, что присутствие молекул на Марсе может также указывать на присутствие жизни.

Неспособность «Кьюриосити», созданного с использованием передовых технологий, выявить признаки жизни явно подорвет их оптимизм.

«Основываясь на предыдущих измерениях, мы ожидали обнаружить 10 форм на миллиард (ppbv) или больше, и мы были очень взволнованы по этому поводу. Поэтому когда ты ищешь что-то и не находишь этого, возникает чувство разочарования» - говорит Доктор Крис Вебстер, главный испытатель перестраиваемого лазерного спектрометра машины.

Отчёт об исследованиях аппарата НАСА опубликован в онлайн издании журнала Science Magazine.

«Кьюриосити» начал свою работу по всасыванию марсианского воздуха и его сканированию почти сразу же после приземления на Марс в августе 2012.

 В ходе этих исследований, при настоящих ограничениях чувствительности аппарата было невозможно различить присутствие метана. 

Это означает, что если газ есть, он составляет не более, чем 1.3 формы на миллиард в атмосфере  - это эквивалент чуть более 10 тысяч тонн газа.

Этот верхний предел примерно в шесть раз ниже, чем предыдущие оценки того, что присутствует в атмосфере. Такие оценки были сделаны на основании данных спутника и наблюдений в телескоп.
На самом деле этот показатель в 1.3 (ppbv) очень низкий, и это поставит под вопрос надежность полученных раннее измерений.

Тот факт, что Curiosity работает на уровне земли и только в одном месте, не должен иметь значения, поскольку слои марсианской атмосферы, как известно, хорошо перемешиваются в течение полугода.

Метан на Марсе может иметь целый ряд возможных источников,  и, конечно, не только микробную активность.

Вещество могло быть занесено кометами или астероидами, или появиться в результате геологических процессов на планете.




